

Statt Meckerecke: "Das muss anders werden..."

Auf einer Pinnwand wurden die Themen gesammelt, die "mal gesagt werden müssen". Sie wurden während der Zukunftswerkstatt nicht besprochen, sondern wurden dem Pfarrgemeinderat zur weiteren Bearbeitung überreicht.

- Kommunikation
- Jugendarbeit sollte die Jugendlichen begeistern und nicht abschrecken
- Bekanntgabe, wer die Messe hält (Wocheninfo)
- Kommunionausteilen nicht mehr in starren 2er Reihen, besser und kommunikativer (Gastmahlcharakter) man stellt sich in eine Reihe und wartet auf Brot und Wein (wenn möglich)
- SOS-Aufkleber bereithalten sowie Fisch-Aufkleber
- Kerzenecke besser gestalten (viele Erstkontaktmöglichkeiten)